

L'HEBERPROT-P est distribué dans 23 pays



La Havane, 9 juin, (RHC/Granma).- L'HEBERPROT-P, un médicament qui s'est avéré très efficace pour le traitement du pied du diabétique, est actuellement distribué dans 23 pays du monde.

Dix ans après avoir obtenu son registre sanitaire et son label, ce médicament a été appliqué à plus de 55 000 patients cubains avec de très bons résultats.

Iris Lugo, spécialiste en communication des laboratoires HEBER BIOTEC, a déclaré au journal Granma, le quotidien le plus important de notre pays, que près de 250 000 diabétiques ont bénéficié de l'HEBERPROT-P, aussi bien en Russie et en Argentine qu'au Venezuela, en Turquie, en Colombie, en Équateur, en Ukraine ou au Vietnam.

Il s'agit d'une composition pharmaceutique injectable mise au point par une équipe de scientifiques du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane. Indiqué pour le traitement des ulcères aux pieds et aux jambes dont souffrent les diabétiques, l'HEBERPROT-P accélère la cicatrisation des lésions et réduit le risque d'amputation des membres inférieurs dans presque 80% des cas.



Radio Habana Cuba